

## Quieren saber el total de personas capacitadas para Portezuelo y qué sucederá con ellas



En comunicado oficial del 22 de diciembre de 2019 el gobierno provincial anunció que 3500 personas en el sur provincial se capacitaron para trabajar en la obra de construcción del dique Portezuelo del Viento. Ahora, a dos años y medio de aquella propuesta, quieren saber el número total y qué pasará con estas personas.

En un pedido de informes en la legislatura provincial se planteó que el gobierno “informe, el total de personas inscriptas y capacitadas para la realización de Portezuelo del Viento”.

Con los nuevos anuncios en torno a que (por ahora) no se avanzará en la construcción del embalse, quedan muchas cuestiones en el “limbo” por lo que se ha solicitado saber qué ocurrirá con todos estos ciudadanos.

El informe oficial destacó que “en los encuentros participaron 500 personas, en el Centro de Convenciones y Exposiciones Thesaurus de Malargüe; 560, en Punto Digital, Multiespacio Bodega Faraón de General Alvear, y 2.500, en el Centro de Congresos y

Exposiciones Alfredo Bufano de San Rafael”.

Asimismo, se agregaba que “los talleres se desarrollaron con un alto nivel de participación en los departamentos de Malargüe, General Alvear y San Rafael y participaron estudiantes, técnicos, profesionales, microemprendedores y público en general”.

En aquel momento se planteaba que el Instituto de Desarrollo Industrial, Tecnológico y de Servicios (IDITS) del Ministerio de Economía dictaba los talleres “destinados a interesados en trabajar en la obra multipropósito Portezuelo del Viento”.